

WIM

Sambut HUT Ke-77 TNI, Kodim Pati Pecahkan Rekor LEPRID Flash Mob Senam Gemu Famire Sebanyak 10.077 Peserta

Agung widodo - PATI.KIM.WEB.ID

Oct 2, 2022 - 23:00



PATI- Kodim 0718/Pati sukses menggelar flash mob senam masal Gemu Famire diikuti Forkopimda bersama seluruh lapisan warga Kabupaten Pati, Jawa Tengah, pengunjung CFD pada tanggal 2 Oktober 2022 di Alun-alun Simpang Lima dan jalan Jenderal Sudirman Pati.



Senam massal yang memecahkan rekor Lembaga Prestasi Indonesia Dunia (LEPRID) yang didukung sepenuhnya oleh Bank Jateng diikuti 10.077 peserta, ditandai dengan penyerahan trophy, medali, serta piagam oleh Ketua umum LEPRID Paulus Pangka, S.H., kepada Forkopimda Pati.

Ribuan masyarakat yang berbaur bersama anggota TNI-Polri serta Instansi OPD Kabupaten Pati memadati sekitar Alun-alun Simpang Lima dan di Jalan Jenderal Sudirman sepanjang 1,6 Km.

Terlihat Dandim 0718/Pati Letkol Inf Catur Irawan, S.IP., M.I.P bersama Pj Bupati Pati Henggar Budi Anggoro, ST., MT., menghampiri masyarakat serta senam dan berjoget bersama masyarakat yang memadati Alun-alun Pati.

Paulus Pangka menyampaikan bahwa di HUT ke-77 TNI tahun 2022 memberikan kado spesial untuk Dandim 0718/Pati yang telah memprakarsai acara ini bersama Pj Bupati dan Kapolres Pati.

“Kami dari LEPRID memberikan kado khususnya kepada pak Dandim 0718/Pati yang sudah memprakarsai rekor baru senam Gemu Famire,” ujar Paulus.

“Atas prestasi rekor muri flash mob senam Gemu Famire dalam rangka HUT ke-77 TNI tahun 2022 dengan Jumlah 10.077 peserta dan kami juga memberikan piala untuk Tentara Nasional Indonesia,” sambung dia.

Sementara itu, Dandim Pati mengatakan bahwa senam Gemu Famire ini bertujuan untuk memperkenalkan senam maumere kepada masyarakat.

“Karena dengan kita melaksanakan olahraga dengan senam ini akan menyehatkan tubuh kita. Tentunya dengan tubuh yang sehat akan menunjang kegiatan kita sebagai aparat negara dan juga kepada masyarakat yang hadir pagi ini,” kata Dandim.

“Kiranya bersama nikmati acara pagi ini dan keluarga, yang penuh kegembiraan, kebahagiaan, sebagai bukti dari kecintaan kita kepada TNI yang kini sedang memperingati HUT ke- 77 tahun 2022.” tandas Dandim.

Diakhir acara, Dandim Pati bersama Pj Bupati Pati serta Kapolres Pati terlihat bernyanyi bersama dipanggung hiburan yang disambut meriah oleh masyarakat.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendim0718